

# *Le président haïtien assure que son peuple pleure Fidel Castro*

---



La Havane, 3 décembre (RHC).- Le président d'Haïti, Jocelerme Privert, a déclaré ce samedi à Santiago de Cuba que le peuple cubain n'est pas seul dans sa douleur suite à la mort du leader de la Révolution, Fidel Castro, car les Haïtiens et tous les peuples de la terre pleurent aussi sa perte.

Fidel n'a pas seulement été un leader de cette île, mais un leader du monde-a déclaré le président Privert, venu participer à l'hommage au commandant Fidel sur la place de la Révolution, Antonio Maceo Grajales de Santiago de Cuba.

Dans une interview exclusive avec l'Agence Cubaine de Nouvelles, le président Privert a exprimé sa solidarité avec la plus Grande des Antilles et il a exprimé ses condoléances pour ce qu'il a qualifié de perte incommensurable pour l'Amérique latine.

Il a déclaré qu'il ne pouvait pas ne pas venir rendre hommage au leader cubain et témoigner le plus profond respect, l'amitié, la reconnaissance du peuple haïtien envers Fidel et les Cubains.

Il a déploré ne pas avoir connu personnellement le commandant. J'aurais voulu serrer la main de cet icône de l'Humanité.



**Radio Habana Cuba**